

Freuen sich über den "Piwi-Preis" für ihr Hahnheimer Weingut: Alina und Martin Koch.

Foto: Abthof

"Auftakt" trotzt dem Pilz

AUSZEICHNUNG Hahnheimer Weingut Abthof erringt "Piwi-Preis"

HAHNHEIM (red). Das Familien-Weingut Abthof mit Jungwinzer Martin Koch konnte mit der besonderen Linie "Auftakt" wieder einen Volltreffer landen.

Nicht nur, dass alle vier Weine dieser Linie aufs Siegertreppchen kamen, gleich drei Mal belegten die Weine in ihrer Kategorie den ersten und zweiten Platz und liegen somit ganz vorne an der Spitze.

In der Blindverkostung "Best of Freiburger Piwi 2018" am Freiburger Weinbau-Institut wurden 116 Weine von 65 Weinbaubetrieben aus Deutschland, Schweiz, Italien und den Niederlanden in mehreren Kategorien verglichen. Das Weingut Abthof konnte in drei Kategorien für den 2017er "Auftakt" Muscaris, 2017er "Auftakt" Solaris und 2016er "Auftakt" Monarch den ersten Platz erzielen. In einer vierten Kategorie erhielten die Winzer Herbert und Martin Koch einen zweiten Platz für den 2017er "Auftakt" Souvignier Gris.

Der Wettbewerb wird seit acht Jahren vom Staatlichen Weinbauinstitut (WBI) Freiburg ausgerichtet mit dem Ziel, den Konsumenten die Vielfalt und Qualität von Weinen aus pilzwiderstandsfähigen Rebsorten aufzuzeigen und gleichzeitig den Erzeugern die Möglichkeit zu geben, ihre Weine von eine unabhängigen Jury bewerten zu lassen.

23.08.2018 AZ

Das WBI Freiburg ist eine der weltweit führenden Institutionen auf dem Gebiet der pilzwiderstandsfähigen und somit umweltfreundlichen Rebsorten. Die Züchtung von "PIWIs" hat in Freiburg seit 80 Jahren Tradition.

Im Weingut Abthof wird ein beachtlicher Anteil von über 20 Prozent der Weinberge mit den Rebsorten Souvignier Gris, Solaris und Muscaris (alles Weißweine) und Monarch (Rotwein) angebaut, alles Rebsorten mit den natürlichen Abwehrkräften (pilzwiderstandsfähige Sorten) vom WBI Freiburg. Das Winzergespann Herbert und Martin Koch sehen in diesen Rebsorten den zukunftsweisenden Weg.